POLÍTICA

Guía para Votantes: Candidatos a la Asamblea estatal de Nueva York



Por: Sandra Anabella Torres editorial@noticiali.com

ara las próximas elecciones de medio término, a realizarse el martes 6 de noviembre, el partido demócrata sorprende con candidatos nuevos, jóvenes y de minorías, mientras los republicanos le siguen apostando a postulantes afines a la retórica del presidente Trump. Aquí te presentamos a los candidatos claves para la Asamblea del Estado de Nueva York.

Distrito 18: Incluye los pueblos de Lakeview, Baldwin, Freeport, Merrick, North Merrick, Uniondale, Roosevelt East Meadow, Hempstead y West Hempstead.



Taylor Raynor - Partido demócrata

En las primarias le arrebató la candidatura a la veterana Earlene Hooper, quien fue la primera mujer de color en llegar a la Asamblea desde 1988. Con 34 años de edad, Raynor asegura que centrará su atención en las minorías y la igualdad de servicios, particularmente en mejorar las condiciones del complicado distrito escolar de Hempstead.



James Lamarre - Partido Republicano

Tres puntos centrales definen su candidatura: mejorar la educación de los niños en este distrito legislativo, crear programas de vivienda accesible y acabar con la corrupción en la que se ha visto sometida esta área por años.

Distrito 20: Incluye los pueblos de Long Beach, Lido Beach, Oceanside, Island Park, East Rockway, Hewett, Inwood, Woodmere, Cedarhurst, Five Towns, Atlantic Beach, Rockville Center, entre otros.



Juan Vides -Partido Demócrata

El primer salvadoreño en ser elegido en las primarias para representar al partido demócrata en las elecciones del 6 de noviembre. Dentro de sus prioridades se encuentran el lograr que Nueva York adopte medidas de protección y prevención de inundaciones, y la creación de programas educativos para contrarrestar el uso de opioides en este distrito de Long Island.



Melissa Miller - Partido Republicano

Actualmente y desde el 2017 representa al Distrito 20 en la Asamblea estatal de Nueva York. Como madre de un niño deshabilitado ha dedicado sus esfuerzos a promover programas para los niños con discapacidades y también programas de salud fisica y mental para niños y adultos.

Make the Road Action respalda a 5 candidatos de Long Island

Por: Redacción editorial@noticiali.com

ake the Road Action (MRA), la organización de defensa popular que representa a las comunidades de inmigrantes y trabajadores de Long Island, Nueva York y Westchester, anunció recientemente su lista de respaldos a candidatos para las elecciones del 6 de noviembre: Perry Gershon (CD01) y Liuba Grechen Shirley (CD02) para la Cámara de Representantes del Congreso de Estados Unidos; y para John Brooks (SD08), Jim

Gaughran (SD05) y Kevin Thomas (SD06) para el Senado del Estado de Nueva York.

MRA, la organización hermana de la organización sin fines de lucro de 22,000 miembros Make the Road New York, ha surgido en los últimos años como un fuerte líder progresista en las elecciones locales, estatales y federales y en las campañas de políticas que afectan a inmigrantes, negros y marrones y LGBTQ neoyorquinos. Estas carreras serán fundamentales en los esfuerzos para eliminar a los republicanos de Trump del control de la Cámara de Representantes y el Senado estatal.

"A medida que el odio cae de

Washington, nuestras comunidades necesitan representantes federales y estatales que escuchen y respondan a las necesidades de los inmigrantes y las personas de color", dijo María Magdalena Hérnandez, miembro de Make the Road Action y votante registrada en Long Island.

Los líderes de MRA respaldaron a estos cinco candidatos porque han demostrado un fuerte apoyo en los temas de mayor prioridad para los inmigrantes, incluida la aprobación de Dream Acts federales y estatales, protegiendo a beneficiarios del TPS bajo ataque de Washington, defendiendo los derechos de los trabajadores y más.

"Perry Gershon, Liuba Grechen Shirley, John Brooks, Jim Gaughran y Kevin Thomas harán precisamente eso. Gershon y Grechen Shirley se enfrentarán a los ataques de Trump en Washington, apoyando un camino hacia la ciudadanía para los jóvenes inmigrantes y los titulares de TPS y exigiendo la responsabilidad de la máquina de separación de la familia fuera de control de Trump", indicó Hérnandez.

"John Brooks, Jim Gaughran y Kevin Thomas, mientras tanto, lucharán en Albany para aprobar medidas que ya se debieron hacer en mucho tiempo, como el New York Dream Act, y convertir a nuestro estado en el líder progresista que debe ser", agregó.